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I. CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ F L

ATA N. 019/2023

Aos catorze dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, nesta Vila de Nazaré, realizou-se a

reunião ordinária da Câmara Municipal, na Sala de reuniões da Biblioteca Municipal José

Soares, sob a presidência do Senhor Walter Manuel Cavaleiro Chicharro, Presidente da Câmara,

estando presentes os Senhores Vereadores, Edmundo Bandeira Eustáquio, Manuel António

Águeda Sequeira, Ana Teresa Mafra Neto, António Manuel Caria dos Santos, Paulo Jorge Santos

Reis e Orlando Jorge Eustáquio Rodrigues. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Reunião foi secretariada pela Técnica Superior Ana Paula de Sousa Veloso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Pelas catorze horas e trinta e nove minutos, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião, e

prestou ao Órgão Executivo Municipal esclarecimentos com relevância autárquica: - - - - - - - - - - - - - - - -

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA

O Senhor Presidente da Câmara, declarou aberta a reunião de Câmara do dia 14.08.2023 e

prestou ao Órgão Executivo Municipal os seguintes esclarecimentos com relevância autárquica:

Deu notas iniciais para o pedido de substituição da vereadora Fátima Duarte que, pela sua

impossibilidade, primeiro elemento da lista do PSD contactado também pela sua impossibilidade,

neste caso a Dra. Carla Medeiros, portanto, por isso está presente o Sr. Edmundo Eustáquio, em

representação. A Vereadora Regina Piedade também pela sua impossibilidade por gozo de férias,

foi contactado o seguinte elemento da lista do PS, Sr. Salvador Formiga, que também declarou a

sua impossibilidade e, por isso está presente a Dra. Ana Neto e, por último, o Vereador João

Delgado, também declarou a sua impossibilidade e por isso está presente em sua substituição, o

Sr. Vereador António Caria. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Uma Informação inicial, só dar nota dos contactos tidos nesta última semana em Niterói. Está o

executivo a afinar um conjunto de iniciativas que exigiram a presença do Sr. Presidente da

Câmara lá, também em coisas que foram lá feitas em conjunto com a prefeitura de Niterói, em
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que nomeadamente, a abertura de uma exposição com as ondas gigantes da Nazaré no Museu de

Arte Contemporânea em Niterói, um dos museus mais afamados do Brasil. Até pela peça única

que é, que é uma peça da autoria do arquiteto conhecidissimo Oscar Niemeyer, bem como um

conjunto de iniciativas relacionados com as próprias ondas gigantes que, do ponto de vista da

segurança do dispositivo que aqui disponibilizamos, são apresentados também em finais de

setembro, naquele município com quem estamos irmanados, estando também prevista, em

princípio, ainda está a ser afinada a visita do prefeito de Niterói à Nazaré no mês de janeiro. Há

a possibilidade de ser acompanhado, numa matéria que o Sr. Presidente da Câmara discutiu por

mensagem com o Vereador Sequeira, de ser acompanhado por uma parte da bateria da escola de

Samba Unidos do Viradouro que é de Niterói e que há 2 anos foi campeã do campeonato de

Escolas de samba do Rio de Janeiro, a primeira divisão, tendo perdido este ano o bicampeonato

por uma décima de pontuação, portanto é um elemento que está a afinar, e ver como é que

podemos fazer a coisa em conjunto, muito provavelmente, a cerca de um mês do Carnaval, por

volta do dia dia 15 por aí, fazermos alguma coisa com eles e com a presença do prefeito que

esteve já cá antes, mas de forma muito fugaz e, desta vez, de uma forma mais formal e com mais

tempo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Usou da palavra o Senhor Vereador António Sequeira, que começou por dar conta daquilo que

foi a performance das 2 equipas de futebol de praia da Associação Desportiva Nazaré 20-22 e os

masculinos venceram a taça distrital num jogo disputado na Nazaré, e contra uma equipa da da

divisão acima, divisão de elite. São campeões distritais nesse escalão, e a equipa feminina

sagrou-se vice -campeã nacional, portanto, na verdade é algo que deva merecer destaque porque

estamos a falar de uma associação que tem pouco mais de um ano de vida e que já começa a

trazer estes títulos para a Nazaré. No fundo é dar aqui os parabéns, quer à equipa masculina

quer à equipa feminina da Associação Desportiva Nazaré 20-22. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Usou da palavra o Senhor Verador Paulo Reis , para parabenizar as nossas equipas da nossa

lei, 34 de 2013. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

comunicado, cons titui um fa tor e ssencia l pa ra  a  me lhoria  da  mobilidade  urbana  e  pa ra  a
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Dizer que estamos a um mês do início das aulas, qual é que é o ponto de situação da parede de

blocos de vidro na Amadeu Gaudêncio que, uma vez que existiu o perigo de derrocada da mesma

até levou a Proteção Civil ao local e a delimitar. Queriam saber qual é que é o ponto de situação

relativamente a este assunto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

No que diz respeito à Rua Sub-Vila, não há reunião que ultimamente o PSD não traga aqui o

assunto. Na transição da rua Sub-Vila para as Albergarias, há um buraco enorme, tanto que até

uma ambulância já furou um pneu. Na reunião anterior, o Senhor Presidente informou que este

assunto era devido a estacionamento indevido, não quer dizer que não têm razão em alguns

pontos, mas no cúmulo geral foi devida à intervenção que sofreu e vai sofrer e tem de se intervir

de modo a minimizar o impacto destes buracos até à conclusão das obras. Assim não pode ficar,

porque os danos materiais e pessoais e das pessoas estão a acontecer com frequência. - - - - - - - - - - - - -

Dizer que, em relação ao trânsito, trânsito o flagelo da Nazaré que se pode falar e que já não se

tenha dito e que nós não nos tenhamos já apercebido. Mais um ano, as medidas são claramente

insuficientes, muito aquém do apregoado. Os parques de estacionamento provisórios anunciados

ajudam, mas são necessários muito mais lugares, não são medidas avulsas e em cima do

acontecimento que vão resolver o problema, como se não fosse suficiente, as contingências

habituais no trânsito para tornar o trânsito mais fluído, decide-se limitar o trânsito na rotunda do

Matadouro para se proceder à montagem da estátua. Não acha que há caos suficiente e fazer

aquela obra que não é estruturante em agosto, dificultando a todos a mobilidade, não poderia ter

esperado mais um mês? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Usou da palavra o Senhor Verador Edmundo Eustáquio, para dizer que algumas das situações

já referidas aqui pelo colega Paulo são deveras, de facto, muito sensíveis nesta altura da Nazaré.

Quando o Vereador Paulo Reis se refere à parte do trânsito, o Vereador Edmundo Eustáquio de

facto é daqueles que quando está aqui também traz sempre esta esta situação de trânsito, mas

acha que o trânsito está deveras preocupante, não só para quem nos visita, mas preocupante para
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todos os acessos que alguma eventualidade maior possa acontecer na nossa terra. Espera bem

que não, mas era de facto pensar numa solução deveras importante, não agora, mas pelo menos a

Nazaré como já tem um movimento tão grande durante todo o ano, acha que é de pensar

rapidamente com a solução. Pode-se achar que o que está é o que se acha bem, mas tudo vale a

pena pensar e repensar, porque há muitas alternativas de trânsito para que ele fluia, de uma

maneira muito mais simpática, já que, como sabemos, a nossa avenida principal só tem agora um

sentido, mas há, de facto, maneiras de um funcionar. Há uma situação que o preocupa bastante,

porque este fim de semana aconteceu-lhe a ele, podia ter acontecido a outro, que é na subida do

Leo para para o Stella Maris, deparou-se que de facto a calçada está tão levantada, que teve que

mudar de pneu. Disse que no Sítio também é um caos, e que quem estudar bem o sítio também

haverá solução, e como todos sabem, fomos visitados pelos jovens da Juventude Mundial que se

realizou e de facto, ele que andou a acompanhar alguns jovens, o que também era essa a sua

função, ficou bastante desiludido com aquilo que eles lhe disseram porque, não estavam à espera

de ver a Nazaré neste estado. O Estado é mais referenciado à parte do sítio, porque a zona toda

envolvente ao santuário nas traseiras dele próprio, ou seja, o que faz acesso ao nosso forte de São

Miguel, eles de facto, não estavam à espera de ver aquilo naquela situação, porque a imagem que

eles traziam da onda não era aquela que eles chegaram e viram, portanto, deixa aqui um reparo,

sabe que já falou nisto várias vezes, sabe que a culpa pode não ser do Senhor Presidente. Eles

queixaram-se da parte do acesso, da parte da limpeza da parte da degradação do espaço em si.

Também reparou que foram retirados alguns aparelhos junto ao ascensor, à saída do ascensor no

sítio, aqueles aparelhos que estavam lá para a ginástica. Gostava de saber o porquê, e também de

chamar aqui a atenção sobre as casas de banho que estão situadas por baixo do muro, chamado

muro da vergonha, que não o é, mas pronto, é aquilo que nós chamamos e que de facto está num

caos. Chamou a atenção para a situação das 3 torneiras que lá haviam a correr constantemente.

Conseguiu fechar uma delas, porque era tanta água, que tinha que tentar parar a água para não
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os  seus  jogos

constrangedor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Usou da palavra o Senhor Vereador António Caria, dizendo que relativamente aos assuntos que
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entenderem introduzir. O Senhor Presidente interveio, e disse que, achava que a proposta não

pode ser votada à entrada, não há entrada de pontos na reunião. Pode é ser lido o voto de louvor.

Usou da  pa lavra  a  Dra . Helena  Pola , para prestar esclarecimentos: com a alteração que o

regime jurídico das autarquias locais lei 75 de 2013, deixou de ser possível a introdução de

pontos na própria reunião. É possível, sim, nas assembleias municipais mediante uma

deliberação qualificada, ou seja, 2 terços têm que concordar em inserir o ponto na ordem de

trabalhos, mas quando a lei especifica que é para o órgão deliberativo e quando há essa

especificação concreta tem de se deprender que não se aplica o órgão executivo. Enquanto ponto

autónomo ele não pode constar, mas pode ser lido e pode ser transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Usou da palavra o Senhor Vereador António Caria, para  dizer  que a  CDU sabe, e que por

delicadeza, faz o seu papel, entregar a proposta e pedir se efetivamente podem ler. Interveio o

Senhor Presidente da Câmara, dizendo que estava aí um contra-senso, que se a CDU sabe, como

entrega a proposta para ser votada? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Usou da palavra o Senhor Vereador António Caria, para dizer que a CDU vai propor o voto de

louvor à equipa feminina da Nazaré BHT sub 14, andebol praia pela conquista do título de

Campeãs Nacionais. Então diz assim, o vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré

apresenta para discussão e votação neste órgão a seguinte proposta do voto de louvor que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1° "No último fim-de-semana de Julho, entre os dias 28 e 30, realizou-se na Nazaré, no Estádio

do Viveiro, a fase final das etapas nacionais, dos escalões de formação de Andebol de Praia. - - - - -

A equipa — Nazaré BHT — venceu a competição no escalão de sub-14 de Andebol feminino,

sagrando- -se assim campeã nacional da modalidade no referido escalão. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Vencendo a final pela margem mínima (2-1), as campeãs que levantaram bem alto o nome do

nosso concelho, não se pouparam a esforços para levar de vencida a equipa do GRD Leça Love
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Eliana Estrela. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1 0

dirigentes do clube; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

António Manuel Caria dos Santos - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Presidente interveio, pedindo por favor, que a CDU enviasse o documento digital para

a Dra. Helena Pola, para ser agendado para a próxima reunião de câmara. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Interveio o Senhor Vereador Antónia Cada, propondo que, se entenderem que deve ser colocado

aqui alguma coisa que falte, porque o conhecimento da CDU, pode não ser o mesmo do

executivo, estão recetivos a que possa ser alterado. Se vai ser proposta para votação, irá a CDU

fazer a alteração, os próprios e depois colocarão à consideração do executivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2° Dizer que o segundo ponto que tinham preparado é relativamente ao atraso no pagamento das

bolsas de estudo ano letivo, 2022/2023, a  quem foi contemplado. Estamos a  14 de agosto e

confirma-se que as bolsas de estudo de 2022/2023 ainda não foram pagas. Ou seja, estamos a

começar outra ano letivo e as bolsas de estudo do anterior ainda não foram pagas. Estas são as

prioridades que nunca  se podem atrasar . Estas bolsas foram criadas para  a judar a  resolver

carências económicas dos nossos alunos. Têm um profundo alcance social se forem entendidas

como prioridade efectiva para quem governa, mas parece que aqui se passa o contrário. Pergunta

a CDU, a que se deve ainda este incompreensível atraso? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3° estão aqui uma vez mais a situação de cobrança indevida de valores nos parques de

estacionamento públicos por pessoas que nada tem a ver com a autarquia. Todos os anos existe

este problema e nada foi feito para o resolver definitivamente. Agora, com mais alguns espaços

de estacionamento grátis, a situação é muito mais visível ainda. E não estão a criticar ninguém ao

abordarem este assunto, porque sabem que é difícil controlar isto. Gostaríam é que resolvessem

estes casos, porque todos sabemos que eles existem. Não pode ser só a oposição a colocar o dedo

na ferida, porque não têm poder decisório para o resolver. Têm que os apontar e contar com os

responsáveis pelo executivo para ouvirem a população e resolverem os seus problemas. A missão

da CDU é alertar para ajudar a resolver. Entendem que, o executivo deve ponderar da
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necessidade de colocação de um trabalhador, ou de um segurança, nos parques gratuitos, para

evitar a uma má imagem que os visitantes levam da nossa terra por este motivo. Poderá a CDU

apresentar no futuro uma proposta, se não virem qualquer resolução por parte do executivo, para

tentar transformar e acabar com a atual situação e satisfazer todos, colocando mais vigilância e

segurança nos parques de estacionamento públicos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Isto tudo, sem falarem do abuso pelo estacionamento de autocaravanas e o que dali vem de lixo e

outros dejectos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Alertam ainda para a necessidade de colocação urgente de placas que proíbam o estacionamento

dos dois lados na rua que dá acesso, pelo lado do Centro de Saúde, ao novo espaço de pai -que de

estacionamento existente no final da Rua dos Galeões. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4° Assuntos de Valado dos Frades: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1 - Voltam a questionar sobre a data de início de obras na Ponte do Rio da Areia? Já se passaram

mais 15 dias, pode haver novidades. Aproveitam para informar o executivo, caso não saiba, que

as proteções de betão colocadas para interditar a passagem de veículos, estão sendo arredadas

da posição, permitindo a passagem de veículos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sabem que a CMN, ou outra entidade, não poderão ser responsabilizadas se algum acidente

acontecer ali. No entanto, também sabem que é obrigação da proteção civil municipal fiscalizar

com frequência, diríam, diária, estes e outros pontos de interdição ou proteção para evitar

acidentes a pessoas ou perda de bens. (Lembram a antiga pensão Central). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2 - Parque Infantil. Início da remodelação/construção para quando? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3 - Parque de estacionamento do Valado dos Frades. Lembram que vem aí o Outono e o Inverno e

aquele tipo de piso colocado provisoriamente no parque não é o mais indicado em dias de chuva.

Aquilo vai ficar um lamaçal e pouco apelativo a quem precisar de estacionar - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4 - Lembram também a necessidade de alteração ao trânsito na rua Carlos O' Neill, -

principalmente agora com a ponte fechada -, colocando a via com trânsito nos dois sentidos,
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como já teve, para possibilitar o tráfego a quem necessita de passar ali, nomeadamente veículos

de maior dimensão. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5° Dizer que, relativamente às urbanas para Fanhais, querem valorizar, mais uma vez, o

alargamento dos horários das urbanas ao fim-de-semana para Fanhais. O que chega à CDU por

parte da população é que estão a ser muito utilizados e que foi uma opção muito acertada. Assim,

podem afirmar que vale a pena colocar a governação ao serviço das reais necessidades das

populações. Vale a pena lutar por soluções justas que ajudem a resolver os reais problemas das

pessoas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ainda em Fanhais, o que ainda não foi resolvido, e que se agrava, é o buraco na Rua da Lagoa,

já múltiplas vezes referenciado pela CDU nestas reuniões de Câmara. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

6° - Tribunal.., já se passaram alguns meses ...por isso, questionam: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1 - Para quando o início das obras no edifício da antiga casa da Câmara, na Pederneira,

com vista à transferência do tribunal para aquele espaço? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2 - O espaço está a ser utilizado por alguma entidade? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3 - Existe algum andamento neste momento a decorrer? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

70 Museu Dr. Joaquim Manso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1 -O Executivo pode informar a CDU, ao dia de hoje, sobre o Estado das obras no edificio do

Museu. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

As obras estão a decorrer ou encontram-se paradas? (Não se vê movimento) Estão dentro dos

prazos programados para terminar? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

80 Alertam para a necessidade de se intervir nos passeios e ruas, particularmente nas descidas

mais acentuadas da sede de concelho, onde as pedras da calçada estão altamente polidas. Têm

conhecimento e já assistindo a várias quedas, designadamente nos passeios perto da casa do

Senhor Joaquim Morais, em frente à antiga escola número2; também a mesma situação ao cimo

da rua da Pátria na descida para o Stella-Maris, tal como nas escadas do São Miguel, etc. (São
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a lguma zonas  e  ruas  muito inclinadas  e  pe rigos as , e s tando provados  acidentes  e  deve-s e

continuar a alertar para as coisas se resolverem). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sub-Vila. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

9°

nos  planos  da  Cultura , do Laze r e  dos  Des portos , bem como na  de fes a  do ambiente  e  da

qualidade de  vida  de  quem aqui vive  e  trabalha , s e ja  efectivamente  uma realidade.

10°

vereador da CDU requerer que lhe sejam prestados os esclarecimentos e enviados os documentos

comprovativos relativamente ao que se segue: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

foram feitos e que entidade os realizou? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Soldadura e Qualidade - ISQ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Usou da palavra o Senhor Presidente,

Sequeira. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Sub-Vila, do Leo para norte. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Dizer que não aceita muito a afirmação sobre os WC da praia, caos deprimente. Estão novas as

casas de banho, foi feito um investimento e não foi tão pequeno como isso. Que, também o

problema das torneiras está resolvido. Há uma empresa responsável contratada que faz a limpeza

da Manuel Arriaga e as da Praia. Dizer ainda que, já foram despedidas várias funcionárias por

força daquilo que é a exigência do executivo, para com aquelas casas de banho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Interveio o Senhor Vereador Paulo Reis, para esclarecer que, a informação que foi passada, até

hoje de manhã, voltaram a reforçar essa ideia, é que, são constantes as queixas relativamente à

limpeza do espaço. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Usou da palavra o Senhor Presidente, para dizer que uma das indicações que deu aos técnicos

que são responsáveis por esta matéria, foi de que, ou bem que era comprovado aquilo que era o

exercício daquilo que foram contratados, a limpeza e a distribuição, nomeadamente o papel

higiénico, ou a câmara não iria pagar o serviço, porque ele não está a ser prestado. Portanto,

tem lançado esses alertas e a empresa estava com alguma dificuldade em encontrar funcionários

para garantirem as duas casas de banho e com bastante presença, mas têm voltado regularmente

ao assunto. As torneiras foram reparadas há mais de uma semana e não têm recebido

reclamações, palavra do chefe de divisão de Obras Municipais e Ambiente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Relativamente aos pilaretes partidos, é uma questão que vai levantar à Junta, porque a Junta é

quem tem colocado grande parte, não é toda, mas grande parte dos pilaretes. Dizer que, ao

contrário do que possam pensar, anda muito a pé e vê muitos sinais dobrados até ao chão. - - - - - - - -

Dizer que, a questão das bolas é uma questão de vigilância da praia, não é da câmara. É a

capitania que tem de fazer essa vigilância. A dada altura, os senhores Capitães do Porto, da PSP

e da GNR não podem ver o executivo à frente, porque o executivo passa a vida a lançar alertas. A

vigilância e a segurança na praia, como a vigilância e segurança e o trânsito em terra, são de

duas entidades que estão perfeitamente identificadas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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nomeadamente os autocaravanistas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Quanto à obra do Rio da Areia, diz o Engenheiro João Santos, que estam a aguardar documentos

da parte da empresa para se fazer um contrato para se avançar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Que o parque infantil do Valado está em sede de recebimento de orçamentos e de decisão de que

equipamentos é que lá vão ter. Têm duas a três propostas e vão pensar nelas. Dizer que não

aceita muito a questão do piso de estacionamento do Valado ficar lamacento, porque a CDU

estava cá, e foi dito à CDU, que ía o executivo, face ás demolições que fossem necessárias fazer,

esperar que a época de inverno passasse, para que houvesse um assentamento correto do

material que lá foi depositado, para depois então, se fazer a pavimentação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Em relação ao Tribunal, continua tudo na mesma. Do lado do Estado, saber quando envia a

documentação para o executivo lançar concurso e iniciar obras. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Quanto ao ascensor, não pode deixar de dizer, democraticamente falando, que regista o que Suas

Excelências pedem, mas acima de tudo, ficou a sensação que o que querem mesmo é justificar um

voto contra a sua abertura. Já aqui debateram muito isso e, portanto, estão disponiveis para

disponibilizar a informação e o vereador Orlando seguramente terá alguma coisa a dizer sobre

isto. Não pode deixar de dizer, que lhe parece um bocadinho, que andam a correr atrás do

prejuízo, pois aquele voto contrário à abertura do ascensor, um bocado na lógica de que, o que o

executivo pensa, para a CDU ás vezes dá jeito, que quanto pior melhor, para depois fazerem todo

o alarido que fazem e que têm todo o direito afazer, e que o executivo só tem que aceitar e viver

com ele. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Presidente, deu indicação que se ía retirar por um minuto ou dois, para uma urgência,

e deixa as restantes respostas para os senhores vereadores. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Usou da palavra, o Senhor Vereador Manuel Sequeira, dizendo que, no que se prende com a

questão do alarme do Centro Escolar de Famalicão, ultimamente o problema tem-se agudizado e

a prova disso é que tem ido ao centro escolar a horas impróprias, e aproveita até para agradecer

aquilo que tem sido voluntarismo de um dos funcionários que vive ali. Aqui a questão e que vai
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ser definitivamente resolvida, e quase que pode dar a garantia, que não vai acontecer mais. - - - - - -

O executivo assumiu que ía resolver, pediu orçamento à empresa e vão resolver o problema

assim. Se é uma avaria, se é um problema de manutenção, não sabe, o que é um facto é que, as

pessoas não podem estar continuamente a ser importunadas no calor da noite. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-Dizer que, a questão que foi colocada relativamente à Amadeu Gaudêncio, aproveita até porque,

provavelmente, o Engenheiro João Santos está a ouvir a reunião, para fazer essa pressão, que é

preciso se usar as interrupções letivas para atacar este problema. O próprio engenheiro João

Santos já colocou aquilo que era a intenção dele, a proposta dele que é substituir aquele tijolo de

vidro por duas camadas, tem que ser vidro, porque permite a entrada de luz no edificio. Quer o

vereador Sequeira, quer o Dr. Mário Cerol, estam aqui a fazer a pressão, exatamente para que a

obra seja feita neste espaço em que não há aulas. Dizer que têm que pressionar, e aproveita este

momento também, para pedir ao Engenheiro João Santos que não descure esta obra que é de

extrema urgência. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Em relação à questão das Jornadas Mundiais da Juventude dizer que, nós acolhemos 835

inscritos. Dizer que, deve ter falado com quase todos e ninguém levantou nenhum problema, pelo

contrário, ficaram extremamente agradados, até porque ao que sabem, fomos o único sítio em que

demos colchões, mas não teve essa informação, não houve, até talvez por uma questão de

simpatia, enfim, para com o nosso tipo de acolhimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Em relação à questão das bolsas, aproveita para pressionar o Dr. Ricardo Caneco, que tem um

conjunto de processos em mãos, e este será certamente mais um deles. Nós sabemos que para

completar estes processos, temos de ter a garantia de que está tudo muito bem alinhado e houve

uma reclamação, que é perfeitamente justa. Não se vai referir o nome da pessoa até por uma

questão de proteção de dados, mas é uma reclamação perfeitamente justa e que está a ser

analisada, porque, na verdade, é pertinente e tem que se chegar aqui a conclusões definitivas
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para poderem avançar. Tudo o resto está pronto e é só mesmo aguardar que este processo seja

concluído e trazê-lo a reunião de câmara. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Que em relação ao Museu Dr. Joaquim Manso, em princípio o que estava previsto, era no final do

ano as obras estarem mais ou menos concluídas. Agora, como sabem, a obra é da Direção

Regional de Cultura do Centro. É evidente que também fruto da parceria, o executivo tem tido

algum feedback do andamento das obras. Não conhece nenhum atraso, mas não sabe se no final

do ano esse prazo será cumprido. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, para acrescentar que em relação à

questão dos sanitários foi uma obra que foi realizada e até já se concluiu em plena época balnear,

com equipamentos novos. Era visível para quem lá foi nos primeiros dias ver que os sanitários

estavam bem equipados, no entanto, estamos a falar de ações de civismo, é absolutamente

absurdo, pessoas tomarem banho num lavatório. Embora haja quem o faça, há pessoas que

danificam torneiras, isto para dizer que têm que se estar a repor. O que foi referenciado em

relação á questão da limpeza, o Presidente já deu essa informação, já tem sido reportado. Há

muita gente que utiliza de uma forma indevida e como tal não tem sido fácil, a empresa tem

tentado atenuar ao máximo esse impacto. Mas temos outras áreas, também estamos a falar de

dinheiro. A obra apesar de ter sido feita , se pudessem ter feito as casas de banho como foram

feita as do ascensor, outros valores, quer os materiais cerâmicos quer os materiais que são

utilizados, quer as sanitas, tudo isso, as próprias torneiras, os próprios lava mãos, tudo aqui é

outro tipo de material, uma obra custou 50.000 euros e a outra custou 15 ou 20 mil euros. O que

é importante dizer, mesmo também no ascensor, é que a utilização que as pessoas dão muitas

vezes a estas casas de banho, é muito muito negativa e que demonstram atos de pouco civismo. O

mesmo acontece em relação às bolas da praia. Dizer que, de uma forma ou outra, nós municipes,

quando vamos utilizar a praia, sabemos as regras de cidadania, convivência mínima e se estamos

num grupo com, dezenas ou centenas de pessoas aglomeradas, não vamos jogar à bola no meio
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Usou da palavra o Senhor Vereador António Caria,
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Pres idente  dis s e  que foi bom ter dado os  parabens  ao andebol, pode dizer-lhe  que es s a  s ua

anos com atividades que poderiam ser pensadas de outra forma. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

calhar, vamos ter novamente, nem que se tenha de cobrar um euro por dia para se fazer dinheiro

normalmente fazem-no por es crito, fica  nas  a tas , os  votos  contra  da CDU, normalmente tem

constantemente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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dificuldade  de  o a rranja r. O Senhor Pres idente interveio, para  ques tionar o Sr. vereador, de

Usou da palavra o Senhor Vereador António Caria, para dizer quealguns  alunos  acabaram o
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Dizer que, relativamente à Rua Carlos O Weill, era importante que o executivo ponderasse aquilo

que a CDU pede aqui: - O trânsito em dois sentidos nessa rua completa e sem possibilidade de

estacionamento, visto que tem o parque a trinta ou quarenta metros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Interveio o Senhor Presidente, para dizer que a Senhora Vereadora Regina Piedade seguramente

fará essa reflexão, porque ali falam uns com os outros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Usou da palavra o Senhor Vereador António Caria, para dizer que é bom saber que falam uns

com os outros e que assim resolvem tudo. Interveio o Senhor Presidente, esclarecendo que não

resolvem tudo, tentam resolver tudo. Quem resolve tudo é a CDU, mesmo na oposição resolve

tudo, isso é muito claro. Aliás, ás vezes o executivo até tem que dar esclarecimentos ao Senhor

António Caria, que o seu colega de partido não lhe deu quando prepararam a reunião. - - - - - - - - - - - -

INTERVENÇÃO DO PÚBLICO

1— Intervenção do Senhor Bruno Pereira, com assuntos da Direção da Acisn. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2— Intervenção da Senhora Odília Murraças Cardoso, com o assunto "Perigo Eminente de queda

de muro (Ladeira Sítio). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Interveio o Senhor Presidente, para informar que passa para o período do público. Tem duas

inscrições no período do público. Informa o Senhor presidente da direção da ACISN, Bruno

Pereira, que tem até 10 minutos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Usou da palavra o Senhor Bruno Pereira, informando que neste dia traz três assuntos, um deles

a Sub-Vila, porque se falar da Sub-Vila já é sistema. Dizer que irá enviar para conhecimento

geral, um pedido de reunião antes do início da obra com o município, de um empreiteiro, para

avaliarem as etapas que vão ser feitas, ou seja, ter o maior rigor do acompanhamento que vão ter

nos próximos tempos até às primeiras semanas de dezembro na conclusão da obra, ou seja, vão

estar muito atentos à conclusão da obra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Dizer que, o outro assunto está relacionado com as festas no Sítio. O ano passado existiu um

concurso público das festas do Sítio, este ano solicitam se é uma comissão organizadora, como é
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que vai ser feita, estamos a quinze dias do evento. O ano passado foram cerca de cinquenta e oito

espaços a concurso público, este ano para já, não têm conhecimento de qualquer concurso

público, que é essa também a sua questão, porque querem saber eventualmente se há

oportunidade dos associados da ACISN também poderem concorrer se é de adjudicação direta

essa situação, ou então existe outra comissão organizadora, onde nem sequer interfere o

município da Nazaré e faz essa adjudicação direta. Uma realidade que aconteceu ontem e desde

já agradecer ao vereador Manuel Sequeira, uma falha de comunicação externa, porque foi com a

ACISN e não só, no caso do cinema na praça. Ontem pelas quatro horas da tarde, quando

chegaram com o comboio turístico, neste caso que diz respeito já diretamente à ACISN,

depararam-se com o corte da via entre o Porto de abrigo e o Centro Cultural. Para espanto da

ACISN, aquilo que aconteceu e que lhe foi transmitido depois pelo vereador quando o contactou,

foi por medidas de segurança por causa do cinema na Praça. A pergunta que coloca é se, não

estava já planificado ser feito o corte da estrada? Interveio o Senhor Presidente, para informar

que estava planificado às 18h. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sobre essa informação, não devia ter sido logo inicialmente comunicada tanto através do

gabinete de Mobilidade e Trânsito que já sabiam dessa informação, tanto o Gabinete de Eventos,

para a ACISN informar também os seus associados e os comerciantes. Dizer que, essa falha de

comunicação às cinco da tarde é colocado um post no município da Nazaré nas redes sociais,

podia ter sido também alertado visto que é uma situação de urgência às quarto da tarde, porque a

PSP pela informação que lhe deu, foi às quatro da tarde que também foi avisada do corte. Dizer

que isso seja futuramente também realizado, porque não se está a falar de uma situação pontual.

Dizer que quando são os ranchos, o ano passado, quando são outros eventos, a ACISN não tem

conhecimento, só têm conhecimento, quando a PSP diz que não podem passar, porque existe essa

situação. Aquilo que pretendem no futuro é que sejam informados. Estamos todos informados,

estamos em agosto, foi o caos ontem a partir das quatro da tarde. É normal, porque já temos as
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cortado, por isso este apontamento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Usou da palavra o Senhor Vereador Manuel Sequeira,

lapso. O executivo sabia que a ACISN trabalhava entre as  quatorze e as  dezoito horas  com o

trinta . Acontece  que  e les  antecipa ram para  as  dezas s e is  e  trinta  e  a lte rou aqui o plano do

Interveio o Senhor Pres idente,

-Usou da palavra o Senhor Pres idente,
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já veio a reunião de Câmara, todo o procedimento. Se houver algum associado interessado, pode

fazer chegar esse interesse ao município, e o executivo passará à comissão organizadora. - - - - - - - -

que a Câmara tem a ver com isso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

vUsou da palavra a Senhora Odília Murraças Cardoso, que começou por dizer que está como

porta-voz dos interessados e têm uma casa de família na Avenida Circular Norte, junto à ladeira

do Sítio, em que as confrontações da sua casa são, nascente, norte e poente do caminho

municipal, portanto, pertencente, segundo crê, à parte da Câmara Municipal e a Sul da Avenida

Circular Norte. Acontece que a casa foi construída nos anos 79/80 pelo pai e à data era a última

casa a ser construída ali naquela zona, portanto, não tinha nada construído mais a norte da sua

casa. O muro de suporte das terras construído foi com base da situação à época. Interveio o

Senhor Presidente, para questionar de quem era o muro. Que estava a tentar perceber o que é

que a Câmara tem a ver com isso, a Sr" Odília Cardoso disse que, a Câmara tem a ver, porque os

seus vizinhos de cima são a Câmara. E o que acontece, é que está lá uma construção que, quanto

a si não está bem feita, porque não tem escoamento de águas e, portanto, todas as águas estão a

pôr em risco a queda do seu muro e também da parte da ladeira do Sítio. A casa é, imediatamento

abaixo do arte xavega. Diz que tem algumas fotografias consigo, e que se o Senhor Presidente

quiser, pode mostrar. Interveio o Senhor Presidente, dizendo que vai lá mandar os Serviços, para

perceber o que é que se está a passar. Disse ainda a Senhora Odília Cardoso que, neste momento

há um risco enorme de queda. O muro junto à ladeira do sítio está todo virado para cima de um

poste de eletricidade que, os peritos já dizem, que pode cair em qualquer altura, arrastando

depois os outros postes. Considerando que há pessoas sempre a passar na ladeira do sítio e além

de si e dos seus, que utilizam a casa e aquele pátio, têm os seus filhos e netos ali, portanto, é um

perigo pessoal. Trata-se de um perigo não só pela sua família, mas um perigo para qualquer

pessoa, ou turista que passe ali na ladeira do Sítio. Nas fotografias e indo lá, é perfeitamente

visivel esta alteração do muro, com as barrigas que já tem. Informa que já foi enviada uma
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comunicação à câmara em 02 de junho de 2021, com uma carta registada com aviso de receção,

e no dia  20 de setembro de 2021, novamente uma nova  ca r ta . Nunca receberam nenhuma

informação, nenhuma resposta, nunca lhes foi dado qualquer conhecimento. Não têm

conhecimento que alguém tenha lá ido verificar as condições, de dia para dia, vê-se que as

fissuras no betão estão a ser cada vez maiores. Dizer que a ponta que dá para a ladeira do Sítio

está cada vez mais em péssimas condições. Neste momento, de facto, em relação ao seu muro, à

época, como já disse, não havia construção nenhuma a montante do muro, neste momento, está lá

a arte xavega e um parque de estacionamento, no que é dito como sendo o caminho da Câmara e

daí, pensar que o executivo terá também a responsabilidade sobre esse assunto. Dizer que, como

não têm escoamento correto porque não há escoamento nenhum feito, orientado para as águas,

provocam varrimento de todas as areias finas, se virem lá as floreiras, nessa parte noroeste, já

não tem qualquer sustento de areia, está todo destabilizado aquele terreno e portanto, um risco de

queda. Não é só serem os interessados a tartar do seu muro, porque enquanto não estiver a

montante a situação resolvida, o que quer que se faça ali, vai cair na mesma. É uma situação que

considera grave, têm as fotografias que o demonstram, mas é grave, e espera que não aconteça

nada, para depois se pôr trancas à porta, porque está em muito má situação. Interveio o Senhor

Presidente, para informar que já mandou este pedido à fiscalização. Solicita também, se pode

emprestar as fotografias para que o Senhor Presidente possa tirar fotos. Disse que a Arquiteta

Teresa Quinto, que é a responsável pela fiscalização e a proteção civil também, vai em CC no

email que já enviou. Já foi feita a informação aos serviços de fiscalização e vai dar resposta

entretanto e fazer intervenção se for da responsabilidade da Câmara. Recebeu a informação o

Senhor Presidente, de que a fiscalização já se deslocou ao local e fez uma informação à DOMA.

Pede o Senhor presidente, para que a Senhora Arquiteta Teresa Quinto veja onde está o assunto.

519/2023 - ATA DE REUNIÃO ANTERIOR
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Presente a ata da reunião ordinária número onze de 22 maio, de 2023, para leitura, discussão e

votação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade, aprovar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Não tomaram parte na votação, os membros que não estiveram presentes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

520/2023 —14". ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA -ANO 2023
Presente informação n. 0371/DAF-SGFCT/2023, datada de 2023.8.08 sobre o assunto acima

referido, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador Manuel Caria dos Santos interveio, "deixando desde já a indicação, como

habitualmente, que não são contra os contratos identificados na proposta, para promoverem as

alterações nas rubricas orçamentais necessárias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Questionamos se estes contratos foram aprovados pela câmara? (não nos lembramos!) - - - - - - - - - - - -

Quanto aos cadernos de encargos e restantes documentos dos concursos, eles não deveriam

constar nestas propostas? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Falamos agora de um erro de escrita num valor por extenso.... Ver a página 2/5 do contrato na

página 19 do PDF, onde consta: "preço contratual será de 46.731,00 (quarenta e seis mil

trezentos e setecentos e trinta e um euros) ..." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por maioria aprovar, com quatro votos a favor dos membros do PS, dois votos a favor

dos membros do PSD e uma abstenção do membro da CDU, a 14'. Alteração ao Orçamento da

despesa Ano 2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

521/2023 — PEDIDO DE JUNÇÃO DE ELEMENTOS DE ESPECIALIDADES PROC-580-19

— OBRAS DE ALTERAÇÃO EM MORADIA, ANEXOS E PISCINA — ESPECIALIDADES DE

ENGENHARIA

Presente processo obras n.° 580/19, com requerimento n.° 1160/22, Local — Rua dos Brejos n°. 4,

Nazaré, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que faz

parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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O Senhor Vereador António Manuel Caria dos Santos, quis apenas alertar para que se veja se a

deliberação da Chefe de Divisão, constante na informação, é suficiente perante a informação do

técnico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com a declaração de caducidade da licença, nos termos

da proposta de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador Manuel Caria dos Santos apresentou declaração de voto que se transcreve:

— "O vereador independente, proposto pelo PCP e eleito nas listas da CDU para a Câmara

Municipal da Nazaré, vem apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos

pontos da Ordem do Dia desta reunião, desde o número 521/2023 até ao 536/2023 inclusive, nos

seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos

de obras que nos foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos

constarem as informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos

especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites

pelos diretores de serviços, ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para

poderem ser enviados ao executivo para deliberação; Considerando, por fim, que o eleito pela

CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram

enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim agendou o assunto para a

presente reunião do executivo municipal. Então, é com base nos considerandos acima elencados,

que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelos Partido Social

Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O Senhor vereador, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelo PSD vêm apresentar a

declaração de voto favorável nos pontos 521/2023, 522/2023, 523/2023, 524/2023, 525/2023,
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526/2023, 527/2023, 528/2023, 529/2023, 530/2023, 531/2023, 532/2023, 533/2023, 534/2023,

Paulo Reis - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

522/2023 — LICENÇA ESPECIAL DE OBRAS INACABADAS DE EDIFÍCIO

O Senhor Vereador Manuel Cada dos Santos apresentou declaração de voto que se transcreve

—

abalizada  e  capaz; Cons iderando, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos

cons tarem as consagradas nos docume ntos  pe los
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especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites

pelos diretores de serviços, ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para

poderem ser enviados ao executivo para deliberação; Considerando, por fim, que o eleito pela

CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram

enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim agendou o assunto para a

presente reunião do executivo municipal. Então, é com base nos considerandos acima elencados,

que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelos Partido Social

Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" O Senhor vereador, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelo PSD vêm apresentar a

declaração de voto favorável nos pontos 521/2023, 522/2023, 523/2023, 524/2023, 525/2023,

526/2023, 527/2023, 528/2023, 529/2023, 530/2023, 531/2023, 532/2023, 533/2023, 534/2023,

535/2023, 536/2023, da reunião de câmara de 14 de agosto de 2023, nos seguintes termos: - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 14 de agosto de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Edmundo Eustáquio." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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523/2023 — PEDIDO DE LICENCIAMENTO DE MORADIA UNIFAMILIAR, MUROS,

VEDAÇÃO E PISCINA, SITO NA ESTRADA DA SERRA LOTE 22- FAMALICÃO

faz

O Senhor Vereador Manuel Carla dos  Santos disse que continuam a colocar erradamente, na

De libe rado por unanimidade  aprova r, o proje to de  a rquite tura , nos  te rmos  da  propos ta  de

O Senhor Vereador Manuel Carie' dos Santos apresentou declaração de voto que se transcreve

—

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a es te procedimento, reconhecemos

constarem as consagradas nos documentos  pelos

fim, que o e le ito pela

que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Os Senhores Vereadores Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelos Partido Social

Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

526/2023, 527/2023, 528/2023, 529/2023, 530/2023, 531/2023, 532/2023, 533/2023, 534/2023,

Paulo Reis - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

524/2023 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO/LEGALIZAÇÃO, NA

FRAÇÃO "A" — PISO DA CAVE E ALTERAÇÃO DE USO PARA COMÉRCIO E SERVIÇOS

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento final do pedido de licenciamento, nos
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O Senhor Vereador Manuel Carla dos Santos apresentou declaração de voto que se transcreve

— "O vereador independente, proposto pelo PCP e eleito nas listas da CDU para a Câmara

Municipal da Nazaré, vem apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos

pontos da Ordem do Dia desta reunião, desde o número 521/2023 até ao 536/2023 inclusive, nos

seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos

de obras que nos foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos

constarem as informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos

especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites

pelos diretores de serviços, ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para

poderem ser enviados ao executivo para deliberação; Considerando, porfim, que o eleito pela

CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram

enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim agendou o assunto para a

presente reunião do executivo municipal. Então, é com base nos considerandos acima elencados,

que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelos Partido Social

Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O Senhor vereador, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelo PSD vêm apresentar a

declaração de voto favorável nos pontos 521/2023, 522/2023, 523/2023, 524/2023, 525/2023,

526/2023, 527/2023, 528/2023, 529/2023, 530/2023, 531/2023, 532/2023, 533/2023, 534/2023,

535/2023, 536/2023, da reunião de câmara de 14 de agosto de 2023, nos seguintes termos: - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo
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Paulo Reis - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

525/2023 — LICENCIAMENTO DE UM EDIFÍCIO DE HABITAÇÃO MULTIFAMILIAR,

SITO NA RUA PROFESSOR XAVIER COELHO E RUA COUTO FERREIRA — VALADO

DOS FRADES

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o indeferimento do pedido de licenciamento, nos

O Senhor Vereador Manuel Caria dos Santos apresentou declaração de voto que se transcreve

—

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a es te procedimento, reconhecemos

constarem as consagradas nos  docume ntos  pe los
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que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelos Partido Social

Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

526/2023, 527/2023, 528/2023, 529/2023, 530/2023, 531/2023, 532/2023, 533/2023, 534/2023,

Paulo Reis - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

526/2023 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO E AMPLIAÇÃO DE UM

EDIFÍCIO

36



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ F L

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento final do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de decisão do Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico, em regime de

substituição. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador Manuel Caria dos Santos apresentou declaração de voto que se transcreve

— "O vereador independente, proposto pelo PCP e eleito nas listas da CDU para a Câmara

Municipal da Nazaré, vem apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos

pontos da Ordem do Dia desta reunião, desde o número 521/2023 até ao 536/2023 inclusive, nos

seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos

de obras que nos foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos

constarem as informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos

especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites

pelos diretores de serviços, ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para

poderem ser enviados ao executivo para deliberação; Considerando, por fim, que o eleito pela

CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram

enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim agendou o assunto para a

presente reunião do executivo municipal. Então, é com base nos considerandos acima elencados,

que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelos Partido Social

Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O Senhor vereador, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelo PSD vêm apresentar a

declaração de voto favorável nos pontos 521/2023, 522/2023, 523/2023, 524/2023, 525/2023,

526/2023, 527/2023, 528/2023, 529/2023, 530/2023, 531/2023, 532/2023, 533/2023, 534/2023,

535/2023, 536/2023, da reunião de câmara de 14 de agosto de 2023, nos seguintes termos: - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este
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Paulo Reis - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

527/2023 — LICENCIAMENTO DE UMA EDIFICAÇÃO DESTINADA A COMÉRCIO E

HABITAÇÃO, SITA NA AVENIDA DA REPÚBLICA, N°. II - NAZARÉ

O Senhor Vereador Manuel Caria dos  Santos  dis s e que Gos tariam de ser esclarecidos  nes te

processo de obras sobre o seguinte: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

(Esperamos a resposta.) - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

apresentado? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o indeferimento do pedido de licenciamento, nos

O Senhor Vereador Manuel Caria dos Santos apresentou declaração de voto que se transcreve

—
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abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a es te procedimento, reconhecemos

constarem as consagradas

que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelos Partido Social

Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

526/2023, 527/2023, 528/2023, 529/2023, 530/2023, 531/2023, 532/2023, 533/2023, 534/2023,
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Nazaré, 14 de agosto de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Edmundo Eustáquio." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5 2 8 / 2 0 2 3  —  L I C E N C I A M E N T O  D E  M O R A D I A  U N I F A M I L L 4 R ,  S I T A  N A  E S T R A D A  D A

S E R R A ,  L O T E  5 -  F A M A L I C Ã O

Pr e s e n t e  p r o c e s s o  o b r a s  n . °  3 8 4 / 2 3 ,  c o m  r e q u e r i m e n t o  n . °  1 3 9 2 / 2 3 ,  L o c a l  —  E s t r a d a  d a  S e r r a ,

L o t e  5  —  F a m a l i c ã  o ,  a c o m p a n h a d o  d e  i n f o r m a ç ã o  t é c n i c a  d a  D i v i s ã o  d e  P l a n e a m e n t o

Urbaníst i co, que faz part e da pasta  de documentos da reunião e se dá por t ranscri t a . - - - - - - - - - - - - - - -

D e l i b e r a d o  p o r  u n a n i mi d a d e  a p r o va r ,  o  p r o j e t o  d e  a r q u i t e t u r a ,  n o s  t e r mo s  d a  p r o p o s t a  d e

decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O  S e n h o r  V e r e a d o r  M a n u e l  C a d a  d o s  S a n t o s  a p r e s e n t o u  d e c l a r a ç ã o  d e  v o t o  q u e  s e  t r a n s c r e v e

— " O  v e r e a d o r  i n d e p e n d e n t e ,  p r o p o s t o  p e l o  P C P  e  e l e i t o  n a s  l i s t a s  d a  C D U  p a r a  a  C â m a r a

M u n i c i p a l  d a  N a z a r é ,  v e m  a p r e s e n t a r  e s t a  d e c l a r a ç ã o  d e  v o t o ,  q u e  s e r v e  p a r a  c a d a  u m  d o s

p o n t o s  d a  O r d e m  d o  D i a  d e s t a  r e u n i ã o ,  d e s d e  o  n ú m e r o  5 2 1 / 2 0 2 3  a t é  a o  5 3 6 / 2 0 2 3  i n c lu s i v e ,  n o s

s e g u i n t e s  t e r m o s :  C o n s i d e r a n d o  q u e  o s  n o s s o s  c o n h e c i m e n t o s  t é c n i c o s  p a r a  a n a li s a r  o s  p r o c e s s o s

d e  o b r a s  q u e  n o s  f o r a m  a p r e s e n t a d o s  n ã o  s ã o  s u f i c i e n t e s  p a r a  f o r m a r  u m a  o p i n i ã o  p r o f i s s i o n a l

a ba l i za d a  e  c a p a z;  C o n s i d e r a n d o ,  a i n d a ,  q u e  d a  le i t u r a  fe i t a  a  e s t e  p r o c e d i me n t o ,  r e c o n h e c e mo s

c o n s t a r e m a s  i n f o r m a ç õ e s  p r o f i s s i o n a i s  c o n s a g r a d a s n o s d o c u m e n t o s  p e l o s t écn i co s

e s p e c i a l i z a d o s  d a  a u t a r q u i a ;  C o n s i d e r a n d o ,  t a m bé m ,  q u e  o s  r e f e r i d o s  d o c u m e n t o s  f o r a m  a c e i t e s

p e lo s  d i r e t o r e s  d e  s e r v i ç o s ,  o u  c h e f e s  d e  d i v i s ã o ,  q u e  o s  a c e i t a m  c o m o  b o n s  e  o s  p r o p õ e m  p a r a

p o d e r e m  s e r  e n v i a d o s  a o  e x e c u t i v o  p a r a  d e l i b e r a ç ã o ;  C o n s i d e r a n d o ,  p o r  f i m ,  q u e  o  e l e i t o  p e la

C D U  a c e i t a ,  d e  b o a  - f é ,  o s  d o c u m e n t o s  r e f e r e n t e s  a  e s t e s  p r o c e d i m e n t o s ,  p o r q u e  l h e  f o r a m

e n v i a d o s  p o r  d e s p a c h o  d o  S r .  P r e s i d e n t e  d a  C â m a r a  q u e  a s s i m  a g e n d o u  o  a s s u n t o  p a r a  a

p r e s e n t e  r e u n i ã o  d o  e x e c u t i v o  m u n i c i p a l .  E n t ã o ,  é  c o m  ba s e  n o s  c o n s i d e r a n d o s  a c i m a  e le n c a d o s ,

que votamos favoravelmente este ponto da  ordem de traba lhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Os Senhores Vereadores Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelos Partido Social

Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

526/2023, 527/2023, 528/2023, 529/2023, 530/2023, 531/2023, 532/2023, 533/2023, 534/2023,

Paulo Reis - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

529/2023 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE MORADIA

UNIFAMILL4R

De libe ra do por una nimida de  concorda r, com o de fe rime nto do pe dido de  lice ncia me nto, nos

O Senhor Vereador Manuel Caria dos Santos apresentou declaração de voto que se transcreve

— "O
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abalizada  e  capaz; Cons iderando, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos

cons tarem as consagradas nos docume ntos  pe los

fim, que  o e le ito pe la

que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelos Partido Social

Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" O

2/2023, 523/2023, 524/2023, 525/2023,

526/2023, 527/2023, 528/2023, 529/2023, 530/2023, 531/2023, 532/2023, 533/2023, 534/2023,
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Nazaré, 14 de agosto de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Edmundo Eustáquio." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5 3 0 / 2 0 2 3  —  L I C E N C I A M E N T O  D E  M O R A D I A  U N I F A M I L I A R ,  M U R O S  D E  V E D A Ç Ã O  E

P I S C I N A,  S 1 110  N A  E S T R A D A  D A  S E R R A ,  L O T E  6 -  F A M A L I C A-O

Pr e s e n t e  p r o c e s s o  o b r a s  n . °  1 5 9 / 2 3 ,  c o m  r e q u e r i m e n t o  n . °  1 1 8 4 / 2 3 ,  L o c a l  —  E s t r a d a  d a  S e r r a ,

L o t e  6  -  F a m a l i c ã o ,  a c o m p a n h a d o  d e  i n f o r m a ç ã o  t é c n i c a  d a  D i v i s ã o  d e  P l a n e a m e n t o

Urbaníst i co, que faz part e da pasta  de documentos da reunião e se dá por t ranscri t a . - - - - - - - - - - - - - - -

O  S e n h o r  P r e s i d e n t e  a u s e n t o u - s e  d a  r e u n i ã o ,  t e n d o  s i d o  s u b s t i t u í d o  p e l o  S e n h o r  V i c e -

Presidente, Manuel Sequeira. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

D e l i b e r a d o  p o r  u n a n i mi d a d e  a p r o va r ,  o  p r o j e t o  d e  a r q u i t e t u r a ,  n o s  t e r mo s  d a  p r o p o s t a  d e

deci são  do  Chefe de Di vi são  de Planeament o  Urbanís t i co , em regi me de subst i t u i ção . - - - - - - - - - - - - - -

O  S e n h o r  V e r e a d o r  M a n u e l  C a r i a  d o s  S a n t o s  a p r e s e n t o u  d e c l a r a ç ã o  d e  v o t o  q u e  s e  t r a n s c r e v e

— " O  v e r e a d o r  i n d e p e n d e n t e ,  p r o p o s t o  p e l o  P C P  e  e l e i t o  n a s  l i s t a s  d a  C D U  p a r a  a  C â m a r a

M u n i c i p a l  d a  N a z a r é ,  v e m  a p r e s e n t a r  e s t a  d e c l a r a ç ã o  d e  v o t o ,  q u e  s e r v e  p a r a  c a d a  u m  d o s

p o n t o s  d a  O r d e m  d o  D i a  d e s t a  r e u n i ã o ,  d e s d e  o  n ú m e r o  5 2 1 /20 2 3  a t é  a o  5 3 6 / 2 0 2 3  i n c lu s i v e ,  n o s

s e g u i n t e s  t e r m o s :  C o n s i d e r a n d o  q u e  o s  n o s s o s  c o n h e c i m e n t o s  t é c n i c o s  p a r a  a n a li s a r  o s  p r o c e s s o s

d e  o b r a s  q u e  n o s  f o r a m  a p r e s e n t a d o s  n ã o  s ã o  s u f i c i e n t e s  p a r a  f o r m a r  u m a  o p i n i ã o  p r o f i s s i o n a l

a ba l i za d a  e  c a p a z;  C o n s i d e r a n d o ,  a i n d a ,  q u e  d a  le i t u r a  fe i t a  a  e s t e  p r o c e d i me n t o ,  r e c o n h e c e mo s

c o n s t a r e m a s i n f o r m a ç õ e s  p r o f i s s i o n a i s c o n s a g r a d a s n o s d o c u m e n t o s  p e l o s  t é c n i c o s

e s p e c i a l i z a d o s  d a  a u t a r q u i a ;  C o n s i d e r a n d o ,  t a m bé m ,  q u e  o s  r e f e r i d o s  d o c u m e n t o s  f o r a m  a c e i t e s

p e lo s  d i r e t o r e s  d e  s e r v i ç o s ,  o u  c h e f e s  d e  d i v i s ã o ,  q u e  o s  a c e i t a m  c o m o  b o n s  e  o s  p r o p õ e m  p a r a

p o d e r e m  s e r  e n v i a d o s  a o  e x e c u t i v o  p a r a  d e l i b e r a ç ã o ;  C o n s i d e r a n d o ,  p o r  f i m ,  q u e  o  e l e i t o  p e la

C D U  a c e i t a ,  d e  b o a  - f é ,  o s  d o c u m e n t o s  r e f e r e n t e s  a  e s t e s  p r o c e d i m e n t o s ,  p o r q u e  l h e  f o r a m

e n v i a d o s  p o r  d e s p a c h o  d o  S r .  P r e s i d e n t e  d a  C â m a r a  q u e  a s s i m  a g e n d o u  o  a s s u n t o  p a r a  a
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que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelos Partido Social

Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

526/2023, 527/2023, 528/2023, 529/2023, 530/2023, 531/2023, 532/2023, 533/2023, 534/2023,

Paulo Reis - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

531/2023 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO E AMPLIAÇÃO DE

MORADIA UNIFAMILL4R, SITO NA RUA NOVA N°. 35 PEDERNEIRA - NAZARÉ

Deliberado por unanimidade  concordar, com o deferimento fina l do pedido de  licenciamento, nos
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O Senhor Vereador Manuel Caria dos Santos apresentou declaração de voto que se transcreve

— "O vereador independente, proposto pelo PCP e eleito nas listas da CDU para a Câmara

Municipal da Nazaré, vem apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos

pontos da Ordem do Dia desta reunião, desde o número 521/2023 até ao 536/2023 inclusive, nos

seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos

de obras que nos foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos

constarem as informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos

especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites

pelos diretores de serviços, ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para

poderem ser enviados ao executivo para deliberação; Considerando, por fim, que o eleito pela

CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram

enviados por despacho do Sr. Presidente da CâMara que assim agendou o assunto para a

presente reunião do executivo municipal. Então, é com base nos considerandos acima elencados,

que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelos Partido Social

Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O Senhor vereador, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelo PSD vêm apresentar a

declaração de voto favorável nos pontos 521/2023, 522/2023, 523/2023, 524/2023, 525/2023,

526/2023, 527/2023, 528/2023, 529/2023, 530/2023, 531/2023, 532/2023, 533/2023, 534/2023,

535/2023, 536/2023, da reunião de câmara de 14 de agosto de 2023, nos seguintes termos: - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo
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Paulo Reis - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

532/2023 — LICENCIAMENTO DE MORADIA DE MORADIA UNIFAMILIAR E MUROS

DE VEDAÇÃO, SITO NO BECO DO MONTE - NAZARÉ

O Senhor Presidente regressou à reunião. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade  concordar, com o indeferimento do proje to de  a rquite tura , nos

O Senhor Vereador Manuel Caria dos Santos apresentou declaração de voto que se transcreve

—

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a es te procedimento, reconhecemos

constarem as cons agradas  nos documentos  pelos

fim, que o eleito pela
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que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelos Partido Social

Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

526/2023, 527/2023, 528/2023, 529/2023, 530/2023, 531/2023, 532/2023, 533/2023, 534/2023,

Paulo Reis - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

533/2023 — LICENCIAMENTO DE ALTERAÇÕES NUM EDIFÍCIO, SITO NA RUA

MOUZINHO DE ALBUQUERQUE, NRS. 65 E 67- NAZARÉ

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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De libe ra do por una nimida de  a prova r, o proje to de  a rquite tura , nos  te rmos  da  propos ta  de

O Senhor Vereador Manuel Caria dos Santos apresentou declaração de voto que se transcreve

— "O

abalizada  e  capaz; Cons iderando, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos

cons tarem as consagradas nos docume ntos  pe los

fim, que  o e le ito pe la

que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelos Partido Social

Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

526/2023, 527/2023, 528 /2023, 529/2023, 530/2023, 531/2023, 532/2023, 533/2023, 534/2023,
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fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 14 de agosto de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Edmundo Eustáquio." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

534/2023 LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO/LEGALIZAÇA-0 ,  DE

MORADIA UNIFAMILIAR E MUROS DE VEDAÇÃ O, SITO NA RUA 15 DE AGOSTO,

REBOLO - FAMALICÃO

Presente processo obras n.° 75/21, com requerimento n.° 1209/23, Local — Rua 15 de agosto -

Famalicão, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que faz

parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o defèrimento do projeto de arquitetura, nos termos

da proposta de decisão do Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico, em regime de

substituição. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador Manuel Canja dos Santos apresentou declaração de voto que se transcreve

—"O vereador independente, proposto pelo PCP e eleito nas listas da CDU para a Câmara

Municipal da Nazaré, vem apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos

pontos da Ordem do Dia desta reunião, desde o número 521/2023 até ao 536/2023 inclusive, nos

seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos

de obras que nos foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos

constarem as informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos

especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites
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fim, que  o e le ito pe la

que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelos Partido Social

Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

526/2023, 527/2023, 528/2023, 529/2023, 530/2023, 531/2023, 532/2023, 533/2023, 534/2023,

Paulo Reis - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

535/2023 — LICENCIAMENTO DE MORADIA UNIFAMILIAR E ANEXO/GARAGEM, SITO

NA RUA VALE DA RICA, CASAL DO REBELO - FAMALICÃO
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Presente processo obras n.° 633/22, com requerimento n.° 1172/23, Local — Casal do Rebelo -

Famalicã o, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que faz

parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do projeto de arquitetura, nos termos

da proposta de decisão do Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico, em regime de

substituição. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador Manuel Caria dos Santos apresentou declaração de voto que se transcreve

— "O vereador independente, proposto pelo PCP e eleito nas listas da CDU para a Câmara

Municipal da Nazaré, vem apresentar esta declaração de voto, que serve para cada um dos

pontos da Ordem do Dia desta reunião, desde o número 521/2023 até ao 536/2023 inclusive, nos

seguintes termos: Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos

de obras que nos foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional

abalizada e capaz; Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos

constarem as informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos

especializados da autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites

pelos diretores de serviços, ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para

poderem ser enviados ao executivo para deliberação; Considerando, por fim, que o eleito pela

CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram

enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim agendou o assunto para a

presente reunião do executivo municipal. Então, é com base nos considerandos acima elencados,

que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelos Partido Social

Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O Senhor vereador, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelo PSD vêm apresentar a

declaração de voto favorável nos pontos 521/2023, 522/2023, 523/2023, 524/2023, 525/2023,
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526/2023, 527/2023, 528/2023, 529/2023, 530/2023, 531/2023, 532/2023, 533/2023, 534/2023,

Paulo Reis - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

536/2023 — LICENCIAMENTO DA AMPLIAÇÃO DE UMA MORADIA UNIFAMILIAR,

SITO NA RUA DO CARTEIRO, Ir. 10— VALADO DOS FRADES

Deliberado por unanimidade  concordar, com o deferimento do proje to de  a rquite tura , nos  te rmos

O Senhor Vereador Manuel Caria dos Santos apresentou declaração de voto que se transcreve

—
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abalizada  e  capaz; Cons iderando, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos

cons tarem as consagradas nos documentos pe los

os

que votamos favoravelmente este ponto da ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelos Partido Social

Democrata apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" O

526/2023, 527/2023, 528/2023, 529/2023, 530/2023, 531/2023, 532/2023, 533/2 023, 534/2023,

Paulo Reis - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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537/2023— EMPREITADA DE: "INTERFACE DE TRANSPORTES PÚBLICOS — AV. DO

MUNICÍPIO" — PRORROGAÇÃO DE PRAZO

INFRA/2023, datada de 2023.08.08, sobre o as sunto acima referido, que faz parte da pas ta de

O Senhor Vereador António Manuela Caria dos Santos, dis s e  que  iria  vota r contra  e s te

Dono de Obra, CMN, e isso deixa-nos ainda mais  preocupados com todo este procedimento, pois

documentos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Deliberado por maioria aprovar, com quatro votos  a favor dos  membros  do PS, dois  votos  a favor

de Trabalhos e Cronograma Financeiro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

538/2023 — EMPREITADA DE: "CONCLUSÃO DO PAVILHÃO GIMNODESPORTIVO DE

FAMALICÃO" — RELATÓRIO DE ADJUDICAÇÃO

INFRA/2023, datada de 2023.08.08, sobre o assunto acima referido, que faz parte da pas ta de

Referiu ainda o Senhor Vereador António Manuel Cada dos Santos, que  a  O bra  de

os  cus tos  com um es taleiro de um empreiteiro que foi ali montado antes  de o processo ter s ido

parado pelo Tribunal de Contas , por volta de 2012. No entanto, ainda ass im, levou ao pagamento

de centenas de milhares de euros ao construtor que nada construiu na altura. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De libe ra do por una nimida de  a djudica r, a Empreitada de
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quarenta e três mil, oitocentos e onze euros e um cêntimo). Deliberado ainda aprovar a minuta de

contrato. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

539/2023 - MINUTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO - FESTIVAL DE FOLCLORE

EM HONRA DA IV' SR" DA NAZARÉ

Para apreciação e votação do Órgão Executivo é presente informação n°. 69/GGEAA/2023,

datada de 2023.07.27, que anexa minuta de protocolo relativamente ao assunto acima referido,

com vista á realização do Festival de Folclore em Honra de Nossa Senhora da Nazaré, no dia 16

de setembro de 2023, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - -

Alertou o Senhor Vereador António Manuel Caria dos Santos, que mais um protocolo novamente

com a palavra "visa" no lugar de "vista" ... - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

E diz no final que este protocolo tem três páginas, mas só alcançamos duas. Falta uma? - - - - - - - - - - -

Ou também é da velocidade para a realização da escrita? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta de Protocolo de Colaboração — Festival de

Folclore em Honra da N". Si-". da Nazaré, entre o Município da Nazaré e a Confraria Nossa

Senhora da Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

540/2023 — REGULAMENTO DE APOIO Á FAMÍLIA — APOIO Á NATALIDADE —

APROVAÇÃO DA 2". E ÚLTIMA TRANCHE DO APOIO— CANDIDATURAS DE MARÇO E

ABRIL DE 2023

Para apreciação e votação do órgão Executivo, é presente informação n°. 73/GAS/2023, datada

de 2023.08.01, sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da reunião e

se dá por transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, as candida turas rececionadas e iniciar  os ulter iores

trâmites processuais, nos termos do n.° I do artigo 9.0 do Regulamento de Apoio á Família e-

informação do Gabinete de Planeamento e Análise da Intervenção Social. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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541/2023 — REGULAMENTO DE APOIO À FAMÍLIA — APOIO À NATALIDADE —

DEFERIMENTO DE CANDIDATURAS E DA TRANCHE — JULHO DE 2023

de 2023.07.31, sobre o assunto acima referido, que faz

Delibe rado por unanimidade  aprova r, a s  candida turas  rececionadas  e  inicia r os  ulte riore s

542/2023 - RGIDMN - PISCINAS MUNICIPAIS DA NAZARÉ — ÉPOCA DESPORTIVA
2023/2024 — PERÍODOS, HORÁRIOS EMAPAS DE FUNCIONAMENTO

de 2023.07.26, relativamente ao assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da

Referiu o Senhor Vereador António Manuel Caria dos Santos, em primeiro lugar identificaram

anterior apareceu em meados de novembro.) - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Apenas  solicitamos  esclarecimentos  quanto a  algumas  datas  que s e  encontram na propos ta ,

Deliberado por unanimidade, retirar o ponto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

543/2023 — ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO INTERNO DOS FUNDOS DE MANEIO —

GABINETE DE REGISTOS E GESTÃO DO PATRIMÓNIO

de 2023.08.07, relativamente ao assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da
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544/2023 — PROPOSTA DE RECRUTAMENTO DE 22 TRABALHADORES/AS PARA A

CARREIRA/CATEGORIA DE ASSISTENTE OPERACIONAL, ATRAVÉS DA RESERVA DE

RECRUTAMENTO, COM CONTRATO DE TRABALHO EM FUNÇÕES PÚBLICAS POR

TEMPO INDETERMINADO — DOMÍNIO DA DESCENTRALIZAÇÃO DE

COMPETÊNCIAS

Disse o Senhor Vereador António Manuel Caria dos Santos,

a autarquia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

e dos membros do Governo." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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preenchimento de 22 postos de trabalho para a carreira/categoria de Assistente Operacional, nos

termos da Informação da DAF, com início de funções a 01.09.2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores Paulo Reis, Edmundo Eustáquio, eleitos pelo Partido Social Democrata

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os vereadores Paulo Reis, Edmundo Eustáquio, eleitos pelo PSD vêm apresentar declaração de

voto abstenção no ponto 544/2023 — "Proposta de recrutamento de 22 trabalhadores/as para a

carreira/categoria de assistente operacional, através da reserva de recrutamento, com contrato

de trabalho em funções públicas por tempo indeterminado — Domínio da descentralização de

competências", da reunião de Câmara de 14 de agosto de 2023, pelas seguintes razões: - - - - - - - - - - -

- Somos a favor da integração dos colaboradores nos quadros da Camara Municipal da Nazaré,

de forma a satisfazer as necessidades das nossas escolas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Temos reservas em relação á forma como a descentralização está sendo implementada, pela

inadequação da alocação de recursos financeiros e meios necessários para a devida execução

desta transferência de responsabilidades para os municípios. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-Manifestamos a nossa objeção á forma de descentralização em curso, mas não poderíamos votar

contra a integração dos colaboradores nos quadros, por isso o nosso voto de abstenção. - - - - - - - - - -

Nazaré, 14 de agosto de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Edmundo Eustáquio." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

545/2023 — DESPACHO PARA RATIFICAÇÃO N.° 48/2023 — "CINEMA NA PRAÇA"

Para ratificação é presente despacho n.° 48/2023, datado de 2023.08.09, sobre o assunto acima

referido, com vista à realização do evento "Cinema na Praça", no dia 13 de agosto de 2023. - - - - -

0 presente assunto faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - -

Solicitou alguns esclarecimentos o Senhor Vereador António Caria dos Santos que foram os

seguintes: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Podem informar sobre se a ação realizada ontem correu conforme planeado? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Não houve contratempos desta vez? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Julgamos saber que foi utilizado um gerador dos Bombeiros, a questão a colocar é se foi a

empresa, ou a CMN, quem pagou o aluguer do mesmo? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Não temos mais a acrescentar ao que já foi referido aquando da votação deste ponto na reunião

anterior. Manteremos por isso a nossa posição de voto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por maioria ratificar, o Despacho N°. 4812023 de 09.08.2023, com quatros votos a

favor dos membros do PS, dois votos a favor dos membros do PSD e uma abstenção do membro

da CDU - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ENCERRAMENTO

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião o Exmo. Presidente declarou encerrada a

ordem de trabalhos, eram dezoito horas e dez minutos, pelo que de tudo, para constar, se lavrou

a presente ata, que vai ser assinada pelo próprio e pela Secretária, que a leu em voz alta, tendo a

respetiva minuta sido aprovada e rubricada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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